



Trivium dan Bullet For My Valentine Bersihkan Profil Instagram Mereka, Unggah Sampul Album Ascendancy dan The Poison – Apakah Mereka Sedang Menggoda Sesuatu yang Spesial?

Description

Trivium dan Bullet For My Valentine hadir kembali di Instagram

Trivium dan Bullet For My Valentine adalah dua nama besar dalam industri metalcore pada tahun 2000-an. Hari ini, kedua band tersebut menghapus semua aktivitas sebelumnya di Instagram dan memposting ulang sampul album masing-masing, Ascendancy dan The Poison, yang dirilis pada tahun 2005.

Pentingnya Album

Ascendancy dan The Poison sangat penting dalam mengawali karir kedua band ini. Ascendancy adalah album perdana Trivium di bawah label ternama Roadrunner Records. Meski hanya mencapai peringkat 151 di Amerika Serikat, album ini berhasil mencuri perhatian di Inggris setelah penampilan Trivium di Download festival, Donington. Sementara The Poison adalah album debut Bullet For My Valentine yang mendapat sambutan positif dan sering diputar. Album ini bahkan meraih sertifikasi Gold di berbagai negara.

Masa Depan Trivium dan Bullet For My Valentine

Vokalis Trivium, Matt Heafy, sebelumnya telah menyebutkan kemungkinan tur untuk merayakan ulang tahun ke-20 dari album Ascendancy pada tahun 2025. Meski demikian, keduanya sedang istirahat dari tur dan tidak akan kembali ke panggung hingga 2025. Sementara Bullet For My Valentine masih mempromosikan album self-titled mereka, namun tidak memiliki jadwal tur di situs web mereka.

Easter Egg Tersembunyi

Heafy sebelumnya telah menyinggung tentang ulang tahun ke-20 Ascendancy, tetapi belum memberikan informasi yang pasti. “Saya selalu suka meninggalkan clue yang sangat terbuka, tetapi saya sendiri tidak tahu apa yang saya katakan. Kita harus lihat apa artinya nanti,” katanya.

Dengan informasi terbaru ini, banyak orang berspekulasi bahwa kedua band ini mungkin akan kembali dengan proyek atau tur spesial untuk merayakan ulang tahun album legendaris mereka. Kita tunggu kabar selanjutnya.

Ringkasan

Trivium dan Bullet For My Valentine telah menghapus semua aktivitas sebelumnya di Instagram dan memposting sampul album mereka masing-masing yang dirilis pada tahun 2005, *Ascendancy* dan *The Poison*. Kedua album ini sangat penting dalam meluncurkan karier kedua band tersebut. Apakah Anda penggemar Trivium dan Bullet For My Valentine? Apakah Anda tertarik dengan ide tur untuk merayakan ulang tahun ke-20 *Ascendancy* pada tahun 2025? Bagaimana pendapat Anda tentang album-album ini? Beri tahu kami pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark